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ADELITA QUADROS FARIAS
(SUCESSORA DE AGENOR ANATIVO FARIAS) 05/002.850/2003

JURANDIR NASCIMENTO DE LIMA
(SUCESSOR DE BERNADETE NICODEMOS PALMAS) 05/508.092/2011

AOS SUCESSORES DE CACILDA DE ROSA PEIXOTO 05/508.480/2005
MARIO BRANDÃO MILHOMENS
(SUCESSOR DE MARIA DA SILVA BRANDÃO) 05/508.140/2007

AOS SUCESSORES DE NADIR PONTES RODRIGUES 05/512.089/2008
ROGERIO SILVA MACHADO
(SUCESSOR DE OTACIR MACHADO) 05/500.884/2000

MARIA HELENA DOS REIS COTTA
(SUCESSORA DE MARIA DA GLORIA DOS REIS MATIAS) 05/508.261/2008

LEANDRO COSTA DE MIRANDA
(SUCESSOR DE LYCIA WERNECK DE MIRANDA) 05/002.921/2003

<#E.G.B#581839#50#590993/>

<#E.G.B#582077#50#591259>

INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA DO MUNICÍPIO 
DO RIO DE JANEIRO PREVI-RIO

ATA SUMÁRIA DA 141ª SESSÃO ORDINÁRIA 
DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO

1. DATA, HORA E LOCAL: Em 21 de maio de 2019, às 15h, na sala de 
reuniões do 13º andar, Rua Afonso Cavalcanti, 455 - CASS - Cidade 
Nova, nesta cidade.

2. ORDEM DO DIA: 1. Aprovação da Ata Sumária da 140ª Sessão 
Ordinária do CAD; 2. Assuntos Gerais.

3. DELIBERAÇÕES: A sessão foi presidida pelo Exmo. Senhor Ailton 
Cardoso da Silva, Suplente do Prefeito. Aberta a sessão, o Conselheiro 
Bruno de Oliveira Louro, Presidente do PREVI-RIO, em cumprimento ao 
item 1 da pauta, registrou que os membros do CAD receberam a minuta da 
Ata Sumária da 140ª Sessão Ordinária do CAD via e-mail. Tendo em vista 
os pedidos de alteração realizados pelo Conselheiro Ulysses Fernando 
Freitas da Silva, o Presidente do PREVI-RIO solicitou que a Assessora 
da Presidência do PREVI-RIO, Carla Cristina Félix da Silva e Silva, 
responsável pela elaboração das atas sumárias do CAD, explanasse a 
respeito da análise. A Assessora informou ter solicitado ao Conselheiro 
Ulysses apreciação prévia do novo texto, e o Conselheiro confirmou que 
o mesmo atende suas solicitações. O Presidente do PREVI-RIO colocou 
em votação o texto final da Ata Sumária da 140ª Sessão Ordinária do 
CAD, e este foi aprovado por unanimidade. No que concerne ao item 2, o 
Presidente do PREVI-RIO, com base em uma solicitação da Conselheira 
Dalila de Brito Ferreira na reunião anterior sobre a necessidade de que 
assuntos relevantes fossem levados para deliberação do CAD, ressaltou 
ser de suma importância que os Conselheiros enviem suas propostas 
de pauta devidamente fundamentadas para que estas, após análise da 
equipe técnica do PREVI-RIO responsável pelo assunto que, dependendo 
da viabilidade do tema proposto, possam ser levadas ao conhecimento de 
todo o Conselho. Enfatizou que estas contribuições só enriquecem a troca 
de ideias para melhor gestão do Instituto. Ato contínuo, citou que estuda 
a possibilidade de realizar palestras com especialistas para discussão 
acerca da previdência complementar para troca de ideias, de acordo 
com as diretrizes e os entendimentos da equipe técnica do PREVI-RIO 
e as equipes técnicas de diversos órgãos da Prefeitura, independente do 
debate atual no âmbito do Governo Federal. O Conselheiro César Augusto 
Barbiero explanou acerca do atual panorama político-econômico do Brasil 
e opinou sobre algumas perspectivas para o futuro, ressaltando torcer 
para que todos os temas convirjam para o bem comum. O Presidente 
do PREVI-RIO solicitou o registro do agradecimento à Procuradoria 
Geral do Município por conta do sucesso na representação de inconsti-
tucionalidade da lei que suprimia a autorização legislativa do PREVI-RIO 
para alienação de imóveis. Outro assunto citado pelo Presidente do 
PREVI-RIO representa algo que há anos tenta-se realizar no Instituto, 
mas até então não havia se concretizado, que é a implantação do DARM. 
A Diretora de Administração e Finanças do PREVI-RIO, Fernanda Nunes 
Leiroz, detalhou este assunto informando que antes da implantação 
do DARM para todos os recebimentos, a exemplo do financiamen-
to imobiliário, contribuição previdenciária e benefícios assistenciais 
recebidos e não comprovados, o PREVI-RIO fazia uso dos serviços 
da Caixa Econômica Federal. Ato contínuo, agradeceu a participação 
da Procuradoria Geral do Município, na figura do Procurador Fernando 
Barbosa Marcondes de Carvalho, Diretor Jurídico do PREVI-RIO, pela 
implantação da Dívida Ativa no PREVI-RIO, que atualmente encontra-se 
em fase de desenvolvimento operacional por parte da IPLANRIO. O 
Conselheiro Ulysses solicitou registrar um problema que acompanha 
há algum tempo no que diz respeito à migração do servidor ativo para 
a inatividade, quando muda a fonte pagadora PCRJ para FUNPREVI, 
onde parece haver algum problema na migração do crédito do recurso no 
Santander que está impedindo que o primeiro pagamento seja efetuado 
nas contas daqueles que possuem portabilidade para outra Instituição 
Bancária, pois quando o CNPJ da fonte pagadora cadastrado na conta 
salário muda este crédito não é realizado no Banco Santander, nem na 
conta do Banco com o qual o servidor se relaciona. A Diretora de Adminis-
tração e Finanças do PREVI-RIO informou ter realizado, juntamente com 
o Diretor de Previdência e Assistência do PREVI-RIO e representantes 
do Banco Santander, uma reunião para dirimir alguns problemas, e foi 
efetuada atualização no banco de dados, em conjunto com a Coordena-
doria Geral de Recursos Humanos da Subsecretaria de Serviços Com-
partilhados da Prefeitura, que também havia detectado alguns problemas, 
para justamente dar solução a estas questões relativas ao pagamento 

dos servidores ativos e inativos. O Conselheiro Ailton Cardoso da Silva 
enfatizou ser conveniente que o Conselheiro Ulysses, quando recebesse 
estas demandas, orientasse os servidores para formalizarem estas 
questões junto à Subsecretaria de Serviços Compartilhados a fim de 
acelerar a busca de solução para seus problemas. A Conselheira Dalila 
sugeriu que, quando se verificasse a falta de recadastramento por parte 
de alguns servidores inativos, o Instituto realizasse um aviso no primeiro 
mês e somente realizasse a suspensão dos proventos no segundo mês. 
A Diretora de Administração e Finanças explicou que este aviso já é 
realizado através de um banner no Carioca Digital que, reconhecendo a 
matrícula do servidor inativo, disponibiliza um aviso sobre a necessidade 
de recadastramento dentro do prazo correto. O Conselheiro Ulysses 
acrescentou o problema da falta de pagamento da mensalidade do Plano 
de Saúde quando o inativo tem seus proventos suspensos por falta de 
recadastramento, agravado pela logística de fechamento das folhas de 
pagamento regulares e das folhas suplementares, e que poderia ser 
constituído um mecanismo de aviso aos inativos nestes casos em que 
eles ficarem fora de folha. O Chefe de Gabinete do PREVI-RIO, Fábio 
Luiz Lopes Ferreira, explicou que, em relação do Plano de Saúde, existe 
um sistema que é alimentado junto com a folha de pagamento através 
do qual a ASSIM toma conhecimento e gera boletos para a cobrança 
destas mensalidades, e que quanto à necessidade de recadastramen-
to, o PREVI-RIO usa todas as formas possíveis e viáveis, a exemplo de 
notas em Jornais de grande circulação, avisos no site e avisos no Carioca 
Digital. A Diretora de Administração e Finanças informou que, com base 
em informações da Diretoria de Previdência e Assistência, a média 
mensal é de 800 inativos fora de folha por falta de recadastramento, e 
além dos avisos prévios, os inativos que ficam fora de folha recebem 
e-mail informando esta questão. O Conselheiro Ulysses enfatizou que a 
lista dos que ficam fora de folha é tratável. O Presidente do PREVI-RIO 
concordou e solicitou que o Conselheiro encaminhe suas sugestões de 
solução para esta questão ao PREVI-RIO, pois serão muito bem-vindas e 
estudadas. O Presidente do PREVI-RIO agradeceu a presença de todos 
e encerrou a sessão.

4. RELAÇÃO DOS CONSELHEIROS PRESENTES: Ailton Cardoso da 
Silva - Suplente do Prefeito; Bruno de Oliveira Louro - Presidente do 
PREVI-RIO; César Augusto Barbiero - Secretário Municipal de Fazenda; 
Arícia Fernandes Correia - Suplente do Procurador Geral do Município; 
Paulo Renato Saporito Paula - Suplente do Subsecretário de Serviços 
Compartilhados; Ulysses Fernando Freitas da Silva - 1º Eleito; Fátima das 
Graças Lima Barros - 2º Eleito; Leandro Ribeiro Campos - 3º Eleito; Dalila 
de Brito Ferreira - 4º Eleito.

RELAÇÃO DOS CONVIDADOS: Fábio Luiz Lopes Ferreira - Chefe de 
Gabinete do PREVI-RIO; Fernanda Nunes Leiroz - Diretora de Admi-
nistração e Finanças do PREVI-RIO; Fernando Barbosa Marcondes de 
Carvalho - Diretor Jurídico do PREVI-RIO; Carla Cristina Félix da Silva e 
Silva - Assessora da Presidência do PREVI-RIO.
<#E.G.B#582077#50#591259/>

<#E.G.B#582078#50#591260>

INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA DO MUNICÍPIO 
DO RIO DE JANEIRO PREVI-RIO

ATA SUMÁRIA DA 142ª SESSÃO ORDINÁRIA 
DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO

1. DATA, HORA E LOCAL: Em 18 de junho de 2019, às 15h, na sala 
de reuniões do 13º andar, Rua Afonso Cavalcanti, 455 - CASS - Cidade 
Nova, nesta cidade.

2. ORDEM DO DIA: 1. Aprovação da Ata Sumária da 141ª Sessão 
Ordinária do CAD; 2. Apresentação da Avaliação Atuarial pela Coordena-
doria de Inteligência Previdenciária; 3. Assuntos Gerais.

3. DELIBERAÇÕES: A sessão foi presidida pelo Excelentíssimo Senhor 
Ailton Cardoso da Silva, Suplente do Prefeito. Aberta a sessão, o 
Conselheiro Bruno de Oliveira Louro, Presidente do PREVI-RIO, em 
cumprimento ao item 1 da pauta, registrou que os membros do CAD 
receberam a minuta da Ata Sumária da 141ª Sessão Ordinária do CAD 
via e-mail no dia 18.06.19, e que, por não ter havido tempo suficiente para 
que os Conselheiros apreciassem o texto, a aprovação da Ata Sumária 
da 141ª Sessão Ordinária ficará postergada para a próxima sessão. 
No que concerne ao item 2, o Presidente do PREVI-RIO solicitou que 
a Coordenadora de Inteligência Previdenciária, Márcia Ferreira Ferraz, 
auxiliada por Viviana Duarte Meireles, Assessora para Estudos Atuariais 
da Coordenadoria de Inteligência Previdenciária e Karina Brandão 
Candido da Silva, Assistente da Coordenadoria de Inteligência Previ-
denciária, apresentasse em detalhes a Avaliação Atuarial do FUNPREVI 
2019, ano-base 2018. A Coordenadora da CIP realizou a apresentação 
de forma pormenorizada e, após os devidos esclarecimentos às dúvidas 
suscitadas pelos Conselheiros, agradeceu o empenho e a dedicação 
de todos os membros de sua equipe. Ato contínuo, o Presidente do 
PREVI-RIO solicitou que ficasse registrado em ata o agradecimen-
to ao empenho e à dedicação da servidora Aline da Rocha Gonçalves, 
responsável pelo início dos trabalhos que posteriormente foram 
absorvidos pela Coordenadoria de Inteligência Previdenciária. Para tratar 
o item 3 da pauta, o Presidente do PREVI-RIO explanou sobre alguns 
assuntos relativos à proposta de reforma da previdência em tramitação no 
Congresso Nacional. O Presidente do PREVI-RIO agradeceu a presença 
de todos e encerrou a sessão.

4. RELAÇÃO DOS CONSELHEIROS PRESENTES: Ailton Cardoso da 
Silva - Suplente do Prefeito; Bruno de Oliveira Louro - Presidente do 
PREVI-RIO; César Augusto Barbiero - Secretário Municipal de Fazenda; 
Arícia Fernandes Correia - Suplente do Procurador Geral do Município; 

Paulo Renato Saporito Paula - Suplente do Subsecretário de Serviços 
Compartilhados; Ulysses Fernando Freitas da Silva - 1º Eleito; Fátima das 
Graças Lima Barros - 2º Eleito; Leandro Ribeiro Campos - 3º Eleito; Dalila 
de Brito Ferreira - 4º Eleito.

RELAÇÃO DOS CONVIDADOS: Fábio Luiz Lopes Ferreira - Chefe 
de Gabinete do PREVI-RIO; Fernanda Nunes Leiroz - Diretora de Ad-
ministração e Finanças do PREVI-RIO; Carla Cristina Félix da Silva e 
Silva - Assessora da Presidência do PREVI-RIO; Márcia Ferreira Ferraz 
- Coordenadora da Coordenadoria de Inteligência Previdenciária; Viviana 
Duarte Meireles  - Assessora para Estudos Atuariais da Coordenadoria de 
Inteligência Previdenciária; Karina Brandão Candido da Silva - Assistente 
da Coordenadoria de Inteligência Previdenciária.
<#E.G.B#582078#50#591260/>

<#E.G.B#582037#50#591216>

COMPANHIA MUNICIPAL DE LIMPEZA URBANA - COMLURB
GERÊNCIA DE CAPTAÇÃO E AVALIAÇÃO - GGV

EXPEDIENTE DE 16/07/2019
EXTRATO DE INSTRUMENTO CONTRATUAL DE ESTÁGIO

Prorrogação do Termo de Compromisso de Estágio Nº014/18 de THAIS 
DOS SANTOS LUZ, Registro 987193 - Publicado no D.O.N°31, data 
03/05/2018, pág. 34 através do Termo Aditivo N°003/19, com validade a 
partir da data de celebração 02/05/2019, pelo prazo de 12 (doze) meses.

Prorrogação do Termo de Compromisso de Estágio Nº017/18 de 
DÉBORAH SODRÉ DOS SANTOS, Registro 987200 - Publicado no 
D.O.N°39, data 15/05/2018, pág. 96 através do Termo Aditivo N°004/19, 
com validade a partir da data de celebração 10/05/2019, pelo prazo de 
12 (doze) meses.

Prorrogação do Termo de Compromisso de Estágio Nº018/18 de 
ISABELLA MOURÃO CLAUDINO, Registro 987211 - Publicado no 
D.O.N°57, data 11/06/2018, pág. 66 através do Termo Aditivo N°005/19, 
com validade a partir da data de celebração 08/06/2019, pelo prazo de 
12 (doze) meses.

Prorrogação do Termo de Compromisso de Estágio Nº019/18 de 
RAFAELA RODRIGUES GONÇALVES, Registro 987223 - Publicado no 
D.O.N°61, data 15/06/2018, pág. 63 através do Termo Aditivo N°006/19, 
com validade a partir da data de celebração 13/06/2019, pelo prazo de 
12 (doze) meses.
<#E.G.B#582037#50#591216/>

<#E.G.B#582036#50#591210>

COMPANHIA MUNICIPAL DE LIMPEZA URBANA - COMLURB
PRESIDÊNCIA - PRE

COORDENADORIA DE PROCESSO LICITATÓRIO - PCL
EXPEDIENTE DE 16/07/2019

Processo: 01/501.714/2019 - A Pregoeira da COMLURB, no uso das 
suas atribuições, informa que o PREGÃO ELETRÔNICO (SRP) Nº 
256/2019, realizado pelo Sistema COMPRASNET, foi ADJUDICADO, em 
seus itens 1 e 2, ao licitante vencedor LICITEC COMERCIAL LTDA - 
EPP, ambos com valores unitários de R$ 34,24 (trinta e quatro reais e 
vinte e quatro centavos) e quantidades totais estimadas, respectivamen-
te, de 321 e 2.891 pares.
<#E.G.B#582036#50#591210/>

<#E.G.B#581891#50#591052>

FUNDAÇÃO JARDIM ZOOLÓGICO - RIOZOO
COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO

ATA DE SESSÃO PÚBLICA
PREGÃO Nº 03/2019  PROCESSO: 01/610.078/2019

ATA DE REUNIÃO PARA RECEBIMENTO, E ABERTURA DOS 
ENVELOPES “A” - PROPOSTA DE PREÇOS, E RECEBIMENTO 
E ABERTURA DOS ENVELOPES “B” - DOCUMENTAÇÃO DE 
HABILITAÇÃO, DAS EMPRESAS PARTICIPANTES DA LICITAÇÃO NA 
MODALIDADE DE PREGÃO PRESENCIAL  Nº 03/2019, ATENDENDO 
AOS TERMOS DO PROCESSO    Nº 01/610.078/2019, QUE VERSA 
SOBRE: “AQUISIÇÃO DE GÊNEROS ALIMENTÍCIOS PARA O 
PLANTEL DA FUNDAÇÃO RIOZOO LOCALIZADO NO PARQUE 
CHICO MENDES E CIDADE DAS CRIANÇAS,”. Aos 16 dias  do mês 
de Julho do ano de dois mil e dezenove, às 10:30 (dez e trinta) horas, na 
sede da FUNDAÇÃO RIOZOO,  situada no Parque Quinta da Boa Vista, 
s/nº - São Cristóvão, reuniu-se o Pregoeiro Sr. José Ricardo Reis Teixeira 
, Equipe de Apoio: Vicente Barbosa, Anizio Paulino da Silva, Paulo Silva 
de Souza, para atender a licitação supracitada. Constatada a presença de 
todos os componentes da equipe de Pregão.
Decorridos trinta minutos sem que houvesse o comparecimento de 
alguma empresa interessada, a Comissão declarou a licitação DESERTA 
e encerrou a Sessão. Nada mais havendo a tratar, lavrou-se esta Ata, 
assinada pela Comissão. Esta Ata é composta de 01 (uma) folha.
<#E.G.B#581891#50#591052/>

SECRETARIA DE TURISMO
S E C R E T A R I A  D E  T U R I S M O

_ _ _

<#E.G.B#581898#50#591061>

RIOTUR EMPRESA DE TURISMO DO MUNICÍPIO 
DO RIO DE JANEIRO S.A.

= RETIFICAÇÃO =
PROCESSO INSTRUTIVO nº: 01/220.463/2019
INSTRUMENTO: Termo de Estágio nº 041/2019
DATA DA ASSINATURA: Onde se Lê: 14.06.2019  
Leia-se: 09.07.2019
PRAZO: Onde se Lê: 14 de junho de 2019 a 13 de junho de 2020.
Leia-se: de 09 de julho de 2019 a 08 de julho de 2020.
PARTES: RIOTUR e ISADORA MATTOSO LASHERAS PEREIRA
*** Retificado por ter saíde com incorreção no D.O. nº 82, Pág. 65, 
Col. 01
<#E.G.B#581898#50#591061/>
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